

Spende Bäckerei Brantner Februar 2021



Kinder freuen sich auf neue Spielgeräte

Spenden | Bäckerei Brantner ist großzügig

Hardt/Schramberg. Wie bereits in den vergangenen beiden Jahre hat die Bäckerei Brantner laut Mitteilung auch diesmal zu Weihnachten statt Kundengeschenken insgesamt 3000 Euro an verschiedene Kindergärten und Schulen gespendet.

Dreiräder und Geräte für den Bewegungsraum

Dieses Jahr wurden folgende Einrichtungen unterstützt: die Wittumschule, der Wittum-Kindergarten, der Kindergarten Don Bosco sowie den Schramberger Kinderfonds – und zwar mit einer Summe von jeweils 750 Euro.

Die Wittumschule möchte für diesen Betrag zwei größere Dreiräder anschaffen, weshalb sich Leiter Olaf Rink sehr freute.

Der Wittum-Kindergarten möchte die Spende dafür nutzen, um weitere Spiel- und Bastelsachen zu besorgen,

wie Leiterin Dorot Kania und Pfarrer Eberhard Eisele vom Trägerverein Alexandra und Konrad Brantner beim Termin vor Ort verrieten.

Die Kinder im Kindergarten Don Bosco können sich auch Spielzeug und Geräte für den Bewegungsraum freuen. Leiterin Manuela Fix und Stellvertreterin Tabitha Niebel nahmen die Spende daher gerne entgegen.

Der Schramberger Kinderfonds hat noch keinen konkreten Verwendungszweck. Vorsitzende Dorothee Golm ist sich aber sicher, dass sich eine passende situationsgerechte Verwendung finden wird.

Alle Beschenkten hatten eine große Freude, denn durch Corona sind die Töpfe noch leerer also sonst, da auch kein Basar, Kuchenverkauf oder ähnliches veranstaltet werden konnte. Von daher haben wir uns um so mehr darüber gefreut, dass die Überraschung gelungen ist.



Alexandra und Konrad Brantner (oberes Bild von links) überreichten die Spende im Wittum-Kindergarten an Pfarrer Eberhard Eisele Leiterin Dorota Kania. Manuela Fix (unteres Bild von links) und Tabitha Niebel vom Kindergarten Don Bosco freuten sich ebenso über die Spende wie Dorothee Golm (Schramberger Kinderfonds) und Olaf Rink von der Wittumschule. Fotos: Brantner